



Rheinberg, den 11.12.2020

Liebe Eltern!

Die Entwicklung der Infektionszahlen verschlechtert sich leider weiterhin. Bislang ist es nicht flächendeckend und nachhaltig gelungen, die zweite Welle der Corona-Infektionen zu brechen. Daher werden neue Maßnahmen getroffen, die auch unsere Schule betreffen, obwohl wir mit viel Disziplin und strengen Hygienekonzepten Präsenzunterricht anbieten und kein „Hotspot“ sind.

Dennoch gelten auch für die Grundschule Am Annaberg als Beitrag zur allgemeinen Kontaktreduzierung daher ab Montag, 14. Dezember 2020, folgende Regelungen:

- Eltern können ihre Kinder vom Präsenzunterricht befreien lassen.  
Sie können der Schule gegenüber schriftlich angeben, wenn sie von dieser Befreiung Gebrauch machen wollen.  
Dabei geben Sie bitte an, ab wann Ihr Kind ins Distanzlernen wechselt.

Frühester Termin ist der 14. Dezember 2020.

- Ein Hin- und Her-Wechseln zwischen Präsenzunterricht und Distanzlernen ist **nicht** möglich. Dies ist mit Blick auf die Infektionsprävention nicht sinnvoll.
- Es sind **keine** vorgezogenen Ferien! Diese beginnen erst am Freitag, den 18.12.2020.
- Der Präsenzunterricht in der Schule erfolgt wie gewohnt nach dem Stundenplan Ihrer Kinder.
- Die Schulbusse fahren bis Freitag, 18.12.2020 weiterhin.
- Die Weihnachtsferien „verlängern“ sich:  
An den beiden Werktagen unmittelbar im Anschluss an das Ende der Weihnachtsferien (7. und 8. Januar 2021) findet kein Unterricht statt.  
Es gelten die gleichen Regeln wie für die unterrichtsfreien Tage am 21. und 22. Dezember 2020.  
Der erste Schultag nach den Weihnachtsferien ist also Montag, der 11. Januar 2020.

Wir bitten um Verständnis für diese kurzfristige Neuregelung!  
Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund!

Dorothee Menges-Wilms  
Rektorin